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DE CANOË KAYAK 

SOMME 
Programme réunion cdck80 

Mercredi 29 septembre 2021 
Club CBA Amiens 18h 

ORDRE DU JOUR 

1- Bilan de la saison estivale 
2- Embauche et formation d’un stagiaire BBJEPS 
3- Groupement d’employeurs CRCK HDF 
4- Stages et formations 

5- Regroupements jeunes 
6- Piscine 
7- Questions diverses 

PRESENTS 

Virginie, Fifi, Gibbon, Quentin B., Marie, Jean-Claude, Francis, Loïc, Johann, Nicus 

ABSENTS EXCUSES 

Michel F, Romain Denoeuveglise, Samuel Lhote 

COMPTE RENDU PRECEDENT 

Approuvé à l'unanimité 

1 BILAN DE LA SAISON ESTIVALE 

Au niveau des employés nous avons tourné de cette manière : 
Jean Baptiste entre 3 et 5 séances par jour 6 jours sur 7 avec des moments d’entretien de matériel lorsqu’il y 
avait des trous dans la journée. Par exemple réparation d’un raft crevé la première semaine de juillet, nous 
en avons profité pour essayer de réparer ou entretenir les autres. 
Coupe des arbres et branches dans la rivière pour sécuriser le site. 
Coralie en gestion administratif, accueil gestion des locations. C’est-à-dire les contacts au téléphone, les devis 
et gestion de plannings, facturation et compta, communication « réseaux » et affichage. 
Mathias et Evan accueil et prise des assurances avec un téléphone au début puis avec tablettes en aout. 
Désinfection du matériel et préparation des clients pour les séances. Nettoyage des vestiaires. 
Mathias en aide sur les navettes véhicules pour les randonnées. 
Johann entre 3 et 5 séances par jour 6 jours sur 7 avec des moments d’entretien de matériel, sécurisation du 
site, et d’aide à la gestion administratif et gestion d’équipe. 
Matthieu Cornu entre 1 et 2 séances par jour n’est pas intervenu les 15 derniers jours d’aout. 
Thomas entre 1 et 5 séances par jour (2 a 3 jours par semaine) pas intervenu en aout. 
Benjamin est intervenu sur les séances unss jusque juin mais aucune séance de l’été. 
 
Pour le bilan de Fréquentation, il est meilleur que l’an passé sauf en aout et septembre ! 
 

 
 

mars avril mai juin juillet août septembre TOTAL/an

2017 102 472 461 1872 2263 591 359 6863

2018 140 537 964 1133 2678 969 282 7532

2019 175 954 446 995 3153 670 407 7602

2020 63 0 6 76 1114 1075 437 3238

Difference 19/20 -112 -954 -440 -919 -2039 405 30 -4364

2021 79 23 70 316 1762 815 335 3065

Difference 20/21 16 23 64 240 648 -260 -102

Difference 21/19 -96 -931 -376 -679 -1391 145 -72
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Nous avons misé sur les individuels et randonnées en août et septembre mais c’était sans compter sur une 
mauvaise météo et l’ouverture des frontières à la suite de la crise sanitaire. Et pour terminer, le pass sanitaire 
obligatoire ! Le public n’est pas venu malgré nos affichages et démarchages sur les secteurs d’Amiens jusqu’à 
Abbeville ainsi que le tarif réduit pour les habitants de la CCNS. Le bilan n’est correct qu'uniquement du 15 
au 30 août ! Pour septembre nous avons manqué de cadres disponible en même temps et refusé des grands 
groupes. 

2 EMBAUCHE ET FORMATION D’UN STAGIAIRE BBJEPS  

À la suite des embauches successif de personnel en saison mais aussi à la recherche de personnes disponible 
hors saison, pour le développement du cdck80 et de sa base nautique, il est étudié la possibilité d’embaucher 
une personne en apprentissage. 
En effet, c’est un contrat qui ne revient pas excessivement cher avec les aides de l’état (environs 12 000 € sur 
deux ans) 
Nous avons un candidat qui est intéressé, il s’agit de Mathias qui a réalisé son service civique au cdck80. 
Il passe des tests d’entrée ce mercredi et aura des résultats demain. 

Mathias pourra intervenir seul s’il réussit les Exigences Préalables à la Mise en Situation Pédagogique – EPMSP 
programmées le 19 novembre 2021. Il restera tout de même sous la responsabilité du tuteur qui détermine 
l’autonomie qu’il laisse à son apprenti. 

Un contrat d’apprentissage est un contrat de travail ordinaire. Mathias sera un salarié comme un autre, 
soumis à la convention collective nationale du sport. Ainsi, vous pourrez annualiser le temps de travail. 

Les frais annexes (hébergement et restauration) ne sont pas à la charge de l’apprenti (principe de gratuité de 
la formation par apprentissage). L’AFDAS et le CDCK sont donc les deux financeurs. 

Dans le cadre d’une formation complète avec prise de la pension complète, le reste à charge pour le CDCK 
s’élèvera à 3360,00€. 

Pour les frais de déplacement, c’est à discrétion de chaque structure d’alternance. Certaines prennent en 
charge le déplacement, d’autres participent, et certaines ne participent pas du tout. 

Enfin, Il est possible de rompre un contrat d’apprentissage. 

3 GROUPEMENT D’EMPLOYEURS CRCK HDF  

Exposition par Francis et Fifi de la volonté du CRCK de créer un groupement d'employeurs, à l'image du comité 
départemental de la Vaucluse (84) qui a créé un regroupement d'employeur. Le CRCK HdF veut en créer un 
dans le même but, pour que les jeunes en formation MFPC et AMFPC soient sous la tutelle du CRCK pour 
ensuite faire des prestations dans les autres structures. Questionnements : Faut-il créer un mini bureau pour 
le groupement, différent... Qui gérera la mission des employés ? Ne seraient-ils pas demandés aux mêmes 
moments (périodes de vacances scolaires, mercredi et samedi après-midi...) 
L'ensemble des personnes présentes ne voit pas l'intérêt de cette nouvelle structure. 
 

4 STAGES ET FORMATION 

Un stage jeunes et formation AMFPC sont programmés lors des vacances de Toussaint ; du 25 au 29 octobre. 
Les informations ont été communiquées en août. 
Lien du site internet : 
Pour le stage jeune : http://www.canoe-kayak-somme.com/evenements/stages/stage-jeunes-2021/ 
Pour la formation AMFPC : http://www.canoe-kayak-somme.com/evenements/formations/amfpc/ 
 

Nous avons réservé l’hébergement de la vieille école de St sauveur pour 35 lits et cuisine salle de cours. 
 
Nous avons comme équipe cette organisation des cadres 

http://www.canoe-kayak-somme.com/evenements/stages/stage-jeunes-2021/
http://www.canoe-kayak-somme.com/evenements/formations/amfpc/


COMITE DEPARTEMENTAL 

DE CANOË KAYAK 

SOMME 
9 places avec camion de Loeuilly et Romain 
9 places avec camion de Loeuilly et Luc 
9 places avec camion de Rivery et Anthony 
8 places avec camion de Ham et Matthieu qui n'encadrera pas sur l'eau. 
Soit finalement 35 places 
Le planning prévisionnel : 

 
Pour le moment nous avons éventuellement : 
Pour la formation 1 jeune de Loeuilly et 2 de Rivery, 1 ou 2 de Picquigny. 
Pour le stage, 5 jeunes de Loeuilly et 8 de Rivery, 4 de Ham, 3 de Picquigny. 
Débat concernant la vie quotidienne. La majorité du CA du cdck estime qu'il est important que l'alimentaire, 
la cuisine soit gérée par la collectivité plutôt que de faire appel à un traiteur (Vive l'éducation populaire et la 
convivialité;-) 
 

Projet de proposer un autre stage aux vacances d'Avril pour les jeunes à Ham. 
 

5 REGROUPEMENTS JEUNES 

Ils sont à mettre en place, éventuellement le samedi pour faciliter les clubs 
Idée de faire les regroupements aux mêmes moments et sur les mêmes lieux que les compétitions, mais aux 
beaux jours. (quand les clubs auront bien redémarré... on fixera les dates en janvier). 
Idée de relancer un challenge piscine. 

6 PISCINE 

Les dates ont été communiquées par email via le site internet du cdck80. 
Le pass sanitaire sera de vigueur ! 

https://www.canoe-kayak-somme.com/evenements/esquimautage/moreuil/ 

 

Attention, il y a nage synchronisée avant nous. 
 
Il faut donc prévoir de se préparer avant que 
ces personnes ne sortent de l'eau afin de juste 
les croiser en rentrant dans les bassins et ne 
pas se changer en même temps qu'eux. 

 

https://www.canoe-kayak-somme.com/evenements/esquimautage/moreuil/
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6 QUESTIONS DIVERSES 

Projets en cours : 

ACQUISITION DE MATERIEL (ce qui a été acheté)  

Pour ce qui est aménagement, nous avons fait l’acquisition d’un chalet d’accueil sous le préau, deux tables de 
pique-nique qui n’ont quasiment pas été utilisées. Deux tablettes pour les inscriptions en ligne et le contrôle 
des pass sanitaires. 
nature du matériel : 

chalet bois 3m/3m type kiosque d’accueil 937 € au lieu de 681 € ; 2 tables de pique-nique à 936 € ; 2 raftings 
6 places équipés de, casques, pagaies (3784 € au lieu de 7842 €) ; 2 kayaks auto-videurs monoplaces (achat 
de 4 pour 2660 € lié avec Handisport) ; des combinaisons néoprènes 1 045 € ; 1 ordinateur complet 1 080 € 
et un téléphone 237.31€ au lieu de 172€ 
 

(ce qui manque)  

GILETS raft (rupture de stock !) et 1 BARBECUE reste à acheter (en promo) voir pour du roulant… 

APPEL A PROJETS SPORT ET HANDICAP 

Projet déposé pour aller à la rencontre des clubs de la Somme avec le comité départemental Handisport 80. 
Sur les 11 dates seulement 4 (1 à Rivery; 1 à Gamaches, 2 à Picquigny) ont été réalisées. 

APPEL A PROJET SPORT ET SOLIDARITE 

Accueil d’un public prioritaire (UP2A) lors de plusieurs mercredis après-midi en UNSS. Projet d’intégration, 
mixité sociale, insertion, progression de la pagaie blanche à la jaune sur 2 milieux de pratique en autonomie 
(Kayak monoplace). 
11 séances qui ont commencé 

CONTRAT D’OBJECTIFS  

Celui-ci ne change pas avec la formation du pagayeur 
Regroupements, stages jeunes, stages de formation, pagaies couleurs, juges arbitres… 
Achat de tablettes pour l’application « assoconect » 

APPEL A PROJET STAND UP PADDLE 

En attente de devis 

PSF(en attente de réponse).  

Formation :  2 000 € pour nos stages AMFPC 
Sentiers nautique : 2 000 € pour l’achat de tronçonneuse et matériel de coupe et l’intervention sur la vieille 
Somme de Picquigny (en attente). 
Mini pag : 3 500 € étape départementale de regroupements jeunes et compétition 
Féminisation : 1 500 € développement de la pratique féminine 
Plan de relance : 2 500 € accompagnement des structures 
 
Courrier à Procter et Gamble à relancer à la suite de la semaine de pollution 
Travailler le règlement intérieur (Johann et Françis). 
 

Prochaine réunion le mercredi 1er décembre 2021 à 18h à Rivery 
Fin de la réunion 20h45 


